



« Nous avons fait cette exposition pour répondre au projet sur le réchauffement climatique organisé par la Communauté de Communes du Grand Auch, dans le but de sensibiliser tous les publics. »

Mme CHAMBON, créatrice de l'exposition.

TERRE D'OBJETS RÉSIDUS DE TERRITOIRES

VISITE du MARDI 27 NOVEMBRE 2018



« Cette exposition est vraiment bien réalisée, on comprend assez facilement ce qu'il y a sur les panneaux et ce que disent les intervenants. Elle est très complète et permet d'apprendre des choses à tout le monde. » HALADJIAN Léo, éco-délégué de TS1

De la Préhistoire à nos jours, sur une vingtaine de panneaux dans un tempo « Image, texte, objet », illustrant au fil du temps les différentes manières de s'accommoder des « restes » générés par les activités humaines.

Dans le cadre de l'appel à projet de l'agglomération de Grand Auch Cœur de Gascogne, sur le changement climatique, l'Association du Pôle gersois de l'Economie Sociale et Solidaire propose une exposition intitulée « Terre d'objets, résidus de territoires »



Nos éco-délégués de LP et LGT se sont rendus à l'exposition dans le but de prendre conscience des gestes et des attitudes citoyennes à adopter pour réduire à la source la production de déchets.

<https://lejournaldugers.fr/article/27331-terre-dobjets-residus-de-territoire>